



Bürgerenergie Schunter eG jetzt auch in Papenteich aktiv

Die Genossenschaft Bürgerenergie Schunter hat sich zum Ziel gesetzt, durch den Ausbau erneuerbarer Energien den Schutz von Menschen und Natur zu fördern und damit auch für eine generationengerechte und lebenswerte Zukunft zu sorgen. Als Energiegenossenschaft möchte sie außerdem die Energiebasis der Menschen im Samtgemeindegebiet und regional verbessern.

Die Bürgerenergie Schunter arbeitet an einer erneuerbaren, bezahlbaren, gewinnbringenden und zukunftssicheren Versorgung unserer Region mit Energie. Sie will Strom und Wärme aus erneuerbaren Energien selbst produzieren, nutzen und vermarkten – vor Ort und zum Vorteil für alle. So konnte bereits Ende letzten Jahres die erste Photovoltaikanlage auf dem Dach des Ev. Alten- und Pflegeheims Haus Wartburg in Lehre in Betrieb genommen und mit dem Betreiber ein attraktiver Strompreis vereinbart werden. Weitere Projekte sind in Planung. Zudem bietet die Bürgerenergie Schunter für interessierte Privatpersonen regelmäßig Werkstatt- und Beratungsangebote rund um die eigene Photovoltaikanlage an. Jede Bürgerin und jeder Bürger können Anteile an der Genossenschaft erwerben, sich auch aktiv einbringen und vom Ertrag profitieren.

Am 02.04.25 fand die Unterzeichnung einer Absichtserklärung zwischen der Volksbank BRAWO (Geschäftsbereich Green Energy) und der Bürgerenergiegenossenschaft Schunter eG zur Entwicklung von gemeinsamen regenerativen Energieprojekten in der Region Braunschweig zwischen Harz und Heide statt. Hierzu zählen Projekte in den Bereichen PV, Wind, Speicher, E-Mobility, energetische Quartierentwicklung und Energiemanagement. Damit können jetzt auch größere Projekte zum Nutzen aller Betroffenen umgesetzt werden. Aktuell hat die Bürgerenergie Schunter 131 Mitglieder mit Schwerpunkt in der Gemeinde Lehre. Die Gemeinde selbst ist auch mit zwanzig Anteilen zu je 500 Euro an der Genossenschaft beteiligt. Die Bürgerenergie Schunter möchte ihre Mitgliederbasis, sowie den Aktionsradius vergrößern und freut sich über neue Mitglieder, auch juristische Personen können sich engagieren.

Für interessierte Bürger findet am 24. Juni um 19 Uhr eine Infoveranstaltung im Bürgerhaus Groß Schwülper, Hauptstraße 18, 38179 Schwülper statt.

Für die Samtgemeinde Papenteich gibt es jetzt zwei örtliche Ansprechpartner aus Vordorf:

Klaus Heinze: k.heinze@be-schunter.de

Helmut Jäger: h.jaeger@be-schunter.de

Weitere Informationen gibt es unter www.be-schunter.de

